

CINÉMA

LA CASCADE

AVANT-PREMIÈRE

JEUDI 18 DÉCEMBRE 20H

**Dans le cadre de la JOURNÉE INTERNATIONALE DES MIGRANTS,
CINÉ-DÉBAT en partenariat avec SOS MÉDITERRANÉE, AMNESTY INTERNATIONAL
ET LA MAISON DE L'HOSPITALITÉ DE MARTIGUES**

La projection sera suivie d'échanges.

Film documentaire réalisé par Thomas Ellis, France, 2025, 1h26

Âgés de 14 à 19 ans, cinq adolescents ont traversé des déserts et des mers, seuls. Arrivés à Marseille, ces filles et garçons portent en eux l'espoir brûlant d'une nouvelle vie. Ils apprennent un métier, un pays, des habitudes et pour certains une langue. « Tout va bien » répètent-ils obstinément à leurs familles. Mais le véritable voyage ne fait que commencer...

Pendant, 15 ans, j'ai travaillé et vécu en Asie du Sud et particulièrement en Inde, au Pakistan et en Afghanistan, où je produisais des reportages. La question de la crise migratoire et des déplacements de population était souvent au cœur des sujets que l'on traitait pour les magazines d'information, mais toujours racontée sous l'angle du départ ou du voyage. Quand je suis rentré vivre à Marseille en 2019, l'arrivée de mineurs non accompagnés était devenue un sujet brûlant dans les Bouches-du-Rhône. Encore une fois, on parlait de ces enfants comme d'un problème, certains hommes et femmes politiques les qualifiaient de délinquants, de filles et garçons dangereux.



Mais moi, je voulais juste comprendre comment des gamins qui viennent de l'autre bout du monde, viennent-ils s'installer à Marseille ?

Thomas Ellis

**TARIFS HABITUELS
PRÉ-VENTE À L'ACCUEIL DU CINÉMA**

CINÉMA LA CASCADE
35, Cours du 4 Septembre - MARTIGUES
04 13 93 02 52 cinemartigues.com



Retrouvez nous sur
facebook, instagram
contact :
cinemalacascade@cinemartigues.fr